

Zona Usuarios		Hemeroteca		Tema del día		Titulares					
Asturias	Opinión	España	Internacional	Economía	Deportes	Espectáculos	Multimedia	Más Secciones	Servicios	Canales	Participa
Asturias   Oviedo   Gijón   Avilés   Cuenca   Comarcas   Contraportada   Suplementos   El Tiempo											

Portada &gt; Gijón

LA INICIATIVA QUIERE RECUPERAR LA MEMORIA HISTORICA E INCENTIVAR LA LECTURA.

## Andrés Sopena abre las jornadas 'Erase una vez la escuela (II)

El ciclo de conferencias traerá también a Manuel Rivas.

17/01/2008 J. CUEVAS

[comentarios](#)
[enviar](#)
[imprimir](#)
[valorar](#)
[añade a tu blog](#)


El autor de *El florido pensil* y profesor de Derecho Internacional en la [Universidad de Granada](#), Andrés Sopena, inaugurará esta tarde la segunda parte del ciclo de conferencias *Erase una vez la escuela*, que se desarrolla en el Antigo Instituto y pretende recuperar la memoria histórica de la enseñanza, al mismo tiempo que incentivar la atracción por la lectura. La charla de Sopena lleva por título *Los suspiros de España (Memoria de la educación nacional-católica)* y dará comienzo a las 19 horas.

La iniciativa está organizada por el Centro de Profesorado y Recursos de Gijón (CPR) y traerá a la ciudad a otros expertos en literatura y escritores, como es el caso del gallego Manuel Rivas, Premio Nacional de Narrativa en 1996 por *Qué me quieres amor?*, que impartirá una conferencia el próximo 12 de febrero. Completan el ciclo de charlas el periodista y escritor de literatura infantil Gonzalo Moure y los profesores Víctor Moreno, Guadalupe Jover y Genma Lluch i Crespo.

El coordinador de la actividad y profesor de Lengua y Literatura, Carlos Lomas, estimó ayer que alrededor de un centenar de profesores acudirán a las distintas ponencias, aunque todas las charlas se llevarán a cabo en el Centro de Cultura Antigo Instituto con entrada libre. Por último, Lomas se refirió al modelo de enseñanza de hace varias décadas, manifestando que algunos de sus aspectos son recordados "con nostalgia", aunque quiso aclarar que "la escuela actual es infinitamente mejor".

[comentarios](#)
[enviar](#)
[imprimir](#)
[valorar](#)
[añade a tu blog](#)


[Siguiete noticia en Gijón \(9 de 18\)](#)


Enlaces Patrocinados

Comentarios (0)

[Escribir comentario](#)

Escribe tu comentario

<p><b>* Comentario</b></p> <div style="border: 1px solid black; height: 100px; width: 100%;"></div> <p><b>* Nombre</b> <input type="text"/></p> <p><b>* E-mail</b> <input type="text"/></p> <p><b>Web/blog</b> <input type="text"/></p> <p><input type="checkbox"/> Deseo mostrar mi web/blog</p> <p><input type="checkbox"/> Acepto la <a href="#">cláusula de privacidad</a></p> <p><input type="button" value="Enviar comentario"/></p> <p>Los campos marcados con (*) son obligatorios.</p>	<p><b>NORMAS DE PARTICIPACIÓN</b></p> <p>En este espacio los lectores pueden dar su opinión sobre las noticias que se publican.</p> <p>La opinión de LA CABECERA se expresa sólo en los editoriales y los articulistas. Los usuarios de este espacio exponen, por tanto, posturas personales.</p> <p>No está permitido verter comentarios contrarios a las leyes españolas o injuriantes.</p> <p>No reservamos el derecho a eliminar los comentarios que consideremos fuera de tema.</p>
---	--


[Siguiete noticia en Gijón \(9 de 18\)](#)


### DESTACAMOS



Reciba en su mail las noticias del día.



Un repaso a la actualidad de este año.



Las más leídas, valoradas y enviadas.



La 1ª División, la Copa del Rey, la Champions...

### ENCUESTA

[ver más](#)

¿Cree usted que el Sporting será capaz de mantenerse en puestos de ascenso?

- Sí, sin duda
- No
- Lo dudo mucho
- No me interesa

[Ver más](#) [Vota y gana un Audi A5](#)
[+ leídas](#)
[+ valoradas](#)
[+ enviadas](#)
[+ comentadas](#)

- Los puntos negros del tráfico se concentran en El Llano y Laviada
- Mieres inicia una campaña contra las bolsas de plástico y el buzono[subtitulo1.180] El consistorio asume la propuesta de los vecinos para potenciar el uso de materiales reciclados
- 'El orfanato' es apeado del Oscar tras una polémica votación
- Otro día para soñar
- Cae en Gijón el primer detenido por exceso de velocidad en Asturias
- Carla Bruni presta su imagen a un coche
- El temporal de viento amaina
- Los Nozaleda 'empeñaron' todas sus acciones en Astroc y Colonial
- Red bull presenta su nuevo coche en jerez
- La mala gestión de la crisis con Gallardón dispara la alarma en el PP



recomendamos los mejores profesionales

[RESERVA HOTE](#)


servicios asesoría arte-decoración tiendas construcción  
enseñanza estética informática hogar inmobiliaria  
restaurantes hoteles turismo rural viajes ocio

Publicidad